
平成 28年度 大泉名水会 第４回 定例委員会 議事録 

開催日時； 平成 28年 7月 17日（日） 午前 10：00～11：55 

開催場所； 東大泉地区区民館 地下会議室３ 

出席者 ； 委員 10名、職員 1名、専門委員 1名、前委員長 

      （定足数を満たさないため流会） 

配布資料 

 

 

 

 

 

10：03 委員長あいさつ 

     定例委員会の日程変更の通達が徹底していなかった。（出席者がすくなかった？） 

本日は、前委員長の出席を頂き、本年度予算案の説明がある。なお、吉本さんには委員長として、

専門委員として委嘱をしております。 

 

《議事内容》 

 議題１ 平成 28年度定期総会決議事項について 

  ・配布資料② 議題１について、前委員長（吉本氏）より解説 

   2年前の値上げで 700万円位の収入見込みについて、前年度の収入 250万円 手持金 2000万円程

度であったので、名水会の運用としては心もとないので、委員会に諮り、値上げした。 

結果、値上げをしたが増収はならなかった。これは水道水の使用量が減ったことに起因する。 

  ・2年目の夏に値上げした。この時設備がガタガタであったので修理を実施した。 

   300万円の設備保全修理費が認められなければ、運用はどうするのか。大きい修理があったとき、 

   委員の了承を得なければ水が止まる。総会で可決されてしまったので、委員の方が委員長名で 

   OKしてもらわないと名水会の運用ができない。委員長決済で運用するしかない。技術職の多田さ 

ん、コンサルタントの新井さんと相談して決済してきた。 

「質疑」 

１．収入 700万円の数字はどこから出てきたのか。 

3年前の事だから覚えていない。 

２．設備保全修理費の項目で備考欄の「随時」について 

機材の耐用年数を考えて、修理、予算額を入れるべき、想定で入れるべき 

 

委員長； 決議事項１．２．３．について、再度総会を開くことはできないので、文章を作り、委員・

会員に回覧して意見をうかがう。 

副委員長（久我）； 予算の見直しについて、 

  配布資料①を読み上げて、要旨を解説した。決議事項２については一部訂正する。 

 決議事項３については、このままとする。監事は 1名となるが、次年度体制を整える。 

① （案）平成 28年度定期総会 決議事項の取扱いについて 

② 平成 28年度 大泉名水会 第 3回 定例委員会 議事録 

③ 水道料金の比較（口径 20㎜で 20ｍ３ 使用・月額） 

 



本日は、決議できないので、委員会として文章を出して、会員に意見を聴く。 

 

議題２ 夏季料金については、  次回の委員会に送る。 

  ・定額制にするという意見は難しい。 9月前までに“水をいっぱい使ってほしい”をインフォメー

ションしたい。 

  ・水温について  流しっぱなしにしても夏はなかなか水温は、下がらない。 

  ・水質検査について：  混合処理水を法令に従って検査を行っている。残留塩素濃度は事務所と

末端で測定している。 

 

議題３ 名水喫茶開催状況について（報告：岸本） 

  ・6月 29日 共栄会「スマイルキャット」主催リサイクルバザーに名水会が参加。 

   広報、会計 各委員が奮闘され次回開催時のための提言もされた。 

   支出：4348円、来客数：約 70人、喫茶店用テントは、井関氏が用意した。 

 

議題４ その他 

  ・名水会の水道料金について（配布資料③参照） 

   インターネットより抜粋して作表、 平成 26年の全国 1228地区 水道料金を金額、世帯数を 

   列挙され 東京都水道局 順位 402で 2742円、大泉名水会 順位 597で 3200円 500世帯 

 

◎専門委員会より大泉名水会の現状周知資料が配布された。 

 平成 28年 7月定例委員会資料  大泉名水会の現状と諸改革に向けての取り組み状況 

  この資料は全 8ページで、本会の事業運営上の課題と諸改革への取り組みや対応などの参考となる

と思われる。資料は目を通しておいてほしい。（篠田） 

 ・規約改正にも必要となる。 

 

 

 

 

 

 

 

 定例委員会開催日の変更 

・ 9月は 18日（第５回・予定）、 

・10月は 16日（第６回・予定） 

 


